

ABSTRAK**Asfiya', Nurul, (1510420019), Pengenalan Seks Edukasi Pada Anak Usia Dini di KBIT Sahabat Alam Desa Payang Kecamatan Pati Kabupaten Pati**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh maraknya kasus kekerasan seksual yang terjadi terhadap anak Hal ini dikarenakan kurangnya pengetahuan orang tua terhadap pentingnya pengenalan seks edukasi pada anak sejak dini. Maka dari itu, peneliti memilih KBIT Sahabat Alam Desa Payang Kecamatan Pati Kabupaten Pati sebagai tempat penelitian dikarenakan KBIT Sahabat Alam Desa Payang Kecamatan Pati Kabupaten Pati sudah mengaplikasikan pengenalan seks edukasi pada peserta didiknya. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bentuk-bentuk pengenalan seks edukasi di KBIT Sahabat Alam Payang Pati dan bagaimana pelaksanaannya serta mengetahui faktor pendukung dan faktor penghambat dalam pelaksanaan pengenalan seks edukasi di KBIT Sahabat Alam Payang Pati serta solusinya. Subyek penelitian dalam penelitian ini terdiri dari kepala sekolah, guru kelas, peserta didik dan orang tua peserta didik KBIT Sahabat Alam Payang Pati.

Penelitian ini berjenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif berupa kata-kata tertulis yang dihasilkan melalui tehnik wawancara, observasi dan dokumentasi. Semua data dianalisis menggunakan metode analisis deskriptif kualitatif yaitu: pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan kesimpulan guna menghasilkan data tentang pengenalan seks edukasi pada anak usia dini di KBIT Sahabat Alam Desa Payang Kecamatan Pati Kabupaten Pati.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa bentuk-bentuk pengenalan seks edukasi pada anak usia dini di KBIT Sahabat Alam Payang Pati meliputi: pengenalan jenis kelamin, perbedaan jenis kelamin, aurat, *toilet training*, bahaya media televisi dan *handphone* serta pengenalan anggota tubuh yang boleh disentuh dan tidak. Faktor pendukung dari pengenalan seks edukasi pada anak usia dini di KBIT Sahabat Alam Payang Pati terdiri dari faktor pendidik, sarana dan prasarana, orang tua peserta didik dan peserta didik sedangkan faktor penghambatnya terdiri dari faktor peserta didik dan orang tua peserta didik. KBIT Sahabat Alam Payang Pati memberikan solusi berupa pembiasaan dan *parenting*.
Kata Kunci: *seks, edukasi, anak usia dini*